



Verladebahnhof Tanklager Farge

Der Beirat Blumenthal möge beschließen:

Im Hinblick auf die Sanierung des Tanklagers folgende Fragen von der Die Senatorin für Klimaschutz, Umwelt, Mobilität, Stadtentwicklung und Wohnungsbau und der BIMA klären zu lassen:

- Wie weit wird die Überwachung der Filteranlagen sichergestellt?
- Wer ist Ansprechpartner?

Begründung:

Wie bereits dem Ortsamt mitgeteilt, gibt es Beschwerden aus der Bevölkerung über Benzin- Gerüche am Verladebahnhof Claus-von-Lübken-Str. Die Besorgnis über defekte Filteranlagen oder ggf. heimliches entlüften der Tanks ist groß. Wir bitten um Informationen zum Meldeverfahren

Tina Bothe- Stolle & Bianca Frömming und die Fraktion der Grünen im Beirat Blumenthal